
















資料２ 

榛名地域のまちづくりに関する意見一覧

榛名支所 地域振興課 



□榛名地域のまちづくりに関する意見 

内容区分 意  見  回   答  

グンサン跡地の活用

について 

グンサン跡地の活用についてお聞かせ下さい。 

グンサン跡地を整備して、有効に活用する事

をお考えでしょうか。 

また、この事に関しまして、現在の利用状況と

今後の計画等がありましたらお聞かせください。 

（清水惠子委員）
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榛名地域のまちづくりに関する意見・回答
内容区分 NO 意　　　見 回　　　答

グンサン跡地の活用につ
いて

1 　グンサン跡地を整備して、有効に活用する事を考えているか。ま
た、現在の利用状況と今後の計画等があったら伺いたい。

　グンサン跡地については、高崎に色々なビジネスが来る流れが
あり、榛名地域は高速道路から離れているが、榛名地域でやりた
いという企業がいずれ出てくると考えている。グラウンドゴルフ場に
使わせて欲しい等の色々な要望や意見はあるが、一度使用する
と元に戻しづらく、急な要望に応えられないこともあるため、しばら
くは今の状態でヒルクライムの駐車場などで使用したいと考えてい
る。
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